Offenbach

»Wie Familie, nur ohne Zoff«

JUGEND Kurz nach Ausbildungsbeginn in die IG Metall eingetreten, für die JAV kandidiert, Seminare besucht und aktiv in der Jugend. Ihr Tipp an die Neuen: Geht in die IG Metall!



ollenspiel beim JAV-I-Seminar: Ein Wort ergibt das andere und auf einmal gerät Christian Stahr von der Jugend- und Auszubildendenvertretung (JAV) mitten in ein heftiges Wortgefecht zwischen Betriebsrat (BR) und Geschäftsführer. Die beiden fallen sich ins Wort, reden pausenlos, jetzt grätscht noch der stellvertretende Geschäftsführer rein, bis Christian Stahr dazwischengeht. Schließlich sind BR und Geschäftsführung zu Gast bei der Jugend- und Auszubildendenversammlung. Thema ist die Ausbildungsqualität.

Bilal Marrouh (19) schlüpft aus der Rolle des Vize-Geschäftsführers (»es macht Spaß, Arbeitgeber zu sein«) und ist wieder Seminarteilnehmer. »Lehrreich«, findet Christian Stahr (23). »So wie in dem Rollenspiel könnte es auch in Wirklichkeit zugehen.« Bilal Marrouh, im dritten Ausbildungsjahr zum Industriemechaniker bei GKN Driveline, und Christian Stahr, seit einem Jahr Mechatroniker-Auszubildender bei Manroland Sheetfed, lernten sich und viele andere Auszubildende aus Betrieben rund um Offenbach beim JAV-Seminar kennen. Ihr Fazit: »Das hat super geholfen.« Etwa der Lösungsloop. Wie erkennt man ein Problem, wer könnte unterstützen, welche Argumente sind hilfreich und wie lässt sich die Lösung umsetzen. Oder die Arbeit mit Gesetzestexten.

Begrüßungsrunde der IG Metall

Bilal ist sofort bei der Willkommensrunde für die neuen Auszubildenden in die IG Metall eingetreten. »Ich habe das abgewogen und finde, für den Mitgliedsbeitrag kriege ich sehr viel.« Christian wollte Bedenkzeit und hatte viele Fragen, die ihm ein Betriebsrat geduldig beantwortete. Dann war er sicher: »Ich will mich auf meine Ausbildung konzentrieren, ohne mir Sorgen machen zu müssen. Da ist die IG Metall eine gute Rückendeckung.« Seitdem trägt er ziemlich oft den Anstecker mit dem roten Hai der IG Metall Jugend am Hemdkragen.

Viele Events und Seminare

Die beiden JAVis sind nicht nur in der IG Metall Jugend aktiv, sondern engagieren sich auch in der Freizeit. Bilal im Sanitätsdienst für den Katastrophenschutz beim Roten Kreuz und Christian bei der Freiwilligen Feuerwehr. Dort zählen Zusammenhalt und Gemeinschaft, »So ist auch die IG Metall. Wie eine Familie«, sagt Bilal. Nur ohne Stress. Dafür mit vielen Events und Seminaren. Christian hat überrascht, wie viele Bekanntschaften er mit interessanten Menschen gemacht hat. »Man kennt sich erst nicht, weiß aber, mit denen kann ich gut reden.« Ihre Empfehlungen an die neuen Auszubildenden: Die IG Metall lohnt sich!



Tore schießen gegen Diskriminierung

Zum antirassistischen Soccerturnier laden die IG Metall Jugend Offenbach, Darmstadt und Wiesbaden-Mainz für Freitag, 29. September, ein. Los gehts um 16 Uhr in Offenbach, Sprendlinger Landstraße 240. Mitmachen, QR-Code scannen!

Jugendcamp Mellnau

Die Jugend des IG Metall-Bezirks Mitte kommt vom 8. bis 10. September in Mellnau zusammen. Auf dem Programm stehen Workshops, Musik, Volleyball- und Kickerturnier, Aktionen und Party! Anmeldung über die Geschäftsstelle.

55 PLUS

Am Dienstag, 19. September, informiert ein Experte des Malteser Hilfsdiensts ab 14 Uhr in der Geschäftsstelle über Vorsorgevollmacht und Betreuungsverfügung. Am Dienstag, 17. Oktober, startet um 14 Uhr ein Betriebsrundgang bei Light Mobility Solutions in Obertshausen. Zusätzlich gibt es für maximal 20 Personen am Dienstag, 24. Oktober, um 14 Uhr eine Führung bei den Hassia Mineralquellen in Bad Vilbel. Namentliche Anmeldung ist erforderlich. Infos bei stiegler.hermann@t-online.de oder mobil unter 0171 224 06 25.

Impressum

Redaktion: Manuel Schmidt (verantwortlich), Michaela Böhm Anschrift: IG Metall Offenbach, Berliner Straße 220-224, 63067 Offenbach Telefon: 069 829790-0, Fax: 069 829790-50 offenbach@igmetall.de, igmetall-offenbach.de